

ZÓCALO SALTILLO

Proveedores hacen trizas al Municipio

[Ayuntamiento de Saltillo]

Por **Arturo Estrada**

19/08/2016 - 04:06 AM

Saltillo, Coahuila.- Mientras se restringen los recursos para obra pública en Saltillo, los proveedores hacen su agosto con los recursos de la ciudad, llevándose la mitad del presupuesto anual y dejando de paso empeñado al Ayuntamiento.

De acuerdo con un reporte entregado por la Tesorería Municipal, en lo que va del año se han pagado 420.2 millones de pesos a diversas empresas –más de lo desembolsado en nómina– ninguna por concepto de obra pública.

Aun así, se deben 151.5 millones de pesos a proveedores de servicios de alimentos, equipo de oficina, telecomunicaciones, agencias de viajes, publicidad, combustible y al negocio de fotomultas, entre otros.

Durante el primer semestre del año, el Municipio ejerció mil 351 millones 426 mil 207.14 pesos, recordando que el presupuesto anual se fijó por 2 mil 64.5 millones; se dejó en caja y bancos apenas 165 millones 51 mil 277.83 pesos, y eso sin tomar en cuenta que en la segunda parte del año bajan los ingresos gubernamentales.

La baja liquidez, alto gasto operativo y descendiente inversión han provocado que Standard & Poor's haya estancado la calificación crediticia de Saltillo. La correduría internacional señaló que “la posición neta de efectivo de Saltillo ha sido generalmente negativa desde el cierre del ejercicio fiscal 2011”.